



Presentaron libro "Ramón Vinay, de Chillán a la gloria"

El acto organizado por la Municipalidad de Chillán en la Sala Shafer para presentar el libro escrito por el periodista Carlos Bastías sobre Ramón Vinay, constituyó un acontecimiento artístico y cultural, según lo testimoniaron las autoridades presentes, los invitados nacionales y extranjeros y el numeroso público que repletó el local.

Se inició el programa con un discurso del alcalde Aldo Bermucci, quien elogió el trabajo de Carlos Bastías, que se desempeña como jefe de Relaciones Públicas del Municipio, porque se trata de una investigación larga y profunda, con acopio de documentación y vivencias personales del autor en Chile y en México.

En seguida se efectuó una intervención musical a cargo de la soprano Ana Alvarez y del tenor Marcelo Constantino, ambos de la Universidad Adventista de Chillán. La calidad de sus voces y su trayectoria artística, especialmente de la soprano, emocionaron y entusiasmaron al público que los ovacionó por varios minutos. Los acompañó el pianista.

La obra del periodista Carlos Bastías aborda los principales aspectos de la vida y obra del tenor chillanejo.

LA CONFERENCIA DE BASTÍAS

Luego Carlos Bastías se refirió a su obra y a base de ella dio una interesante conferencia, ilustrada con numerosos datos sobre la vida de Ramón Vinay, su nacimiento en Chillán, los orígenes de su familia, sus estudios musicales y de idiomas que le sirvieron para cantar óperas en sus idiomas originales, como francés, inglés, alemán y ruso. Dio a conocer varias divertidas anécdotas, como aquella referida a la situación militar de Ramón Vinay. Estaba considerado remiso y por eso quiso aclararlo. Para ello se dirigió al Cantón Militar de Santiago y como no le creían que era el famoso tenor, se puso a cantar ante los oficiales del Ejército, que lo acogieron a la ley de amnistía pagando una multa de 300

pesos. Luego lo declararon "pasado a la reserva sin instrucción" y lo hicieron cumplir un arresto de cuatro horas en el mismo edificio, donde compartió alegremente con los oficiales.

LA DISCUSIÓN estuvo presente en todo el desarrollo del acto y pudo verificar la monumental información reunida por Carlos Bastías con la cooperación de destacados investigadores, musicólogos y especialmente de Luis Ángel Ovalle, gran amigo de Ramón Vinay durante varias décadas. El libro que se pondrá a la venta el 20 de enero fue editado por Impresora "La Discusión" S.A. y anterioche el autor entregó algunos ejemplares a Rosita Vinay, al alcalde Bermucci y a Luis Ángel Ovalle.

Se cerró este programa con una nueva intervención de los cantantes líricos mencionados, quienes recibieron una larga ovación y ante la insistencia del público, accedieron a repetir el famoso "Brindis" de la Traviata, con una potencia vocal extraordinaria.

Presentaron libro "Ramón Vinay, de Chillán a la gloria" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentaron libro "Ramón Vinay, de Chillán a la gloria" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)